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Unis pour aller plus loin

● Jeudi 22 juin Carole Grandjean, 
ministre déléguée de l’enseignement 
et de la formation professionnelle 
était présente sur le site de Vénissieux. 

 ● Le Directeur régional a rencontré 
l’amicale nationale des retraités de 
l’Afpa (ANR). Plusieurs décisions 
en matière de collaboration ont été 
validées : échanges d’informations 
une fois par semestre notamment sur 
les villages, l’ANR pourra communiquer 
des infos aux futurs salariés proches 
de la retraite, réalisation de stage de 
préparation de départ à la retraite 
(un stage est prévu en novembre) et 
rendre plus accessible la diffusion 
de la revue des retraités aux salariés.

● La directrice du centre de 
Grenoble a été distinguée de la 
médaille de l’ordre du mérite.

● Visite de la nouvelle préfète de 
région sur le centre de Romans lundi 

19 juin. L’objet de cette visite est 
en lien avec le développement du 
village des solutions de Romans. 
L’état et la région participent 
financièrement aux investissements.

● La direction a lancé la semaine de 
la Qualité de Vie et des Conditions 
de Travail. Différents Webinaires 
sont proposés aux salariés.

● La direction nous informe que 
99% des entretiens individuels et 
professionnels ont été réalisés. Pour 
les salariés absents au moment de 
cette campagne ainsi que pour les 
nouveaux arrivants une campagne est 
ouverte depuis le 19 juin et jusqu’au 
début de la prochaine campagne.

● Arrivée de Séverine Iffry RF à 
Saint-Etienne ainsi que de Thomas 
Ferry RF en Pays de Savoie.
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Point villages Afpa AuRA

Suivi de l'activité
●  Actuellement, 2370 stagiaires 
sont présents en AuRA. Á la même 
date en 2022, nous avions 1928 
stagiaires. 

●  Le PIC se termine en fin d’année 
et aucune info n’est disponible 
concernant la suite de ce dispositif.
La direction travaille sur le 
développement des autres marchés 
pour pallier à la commande publique.

●  Concernant les appels d’offre 
pôle emploi : une offre acceptée sur 
Valence en Plaquiste plâtrier/permis 
et une sur Vénissieux sur le titre 
professionnel AFI et DELF.

●  Au niveau du Conseil Régional 
le renouvellement du DEAES est en 
attente de résultat pour Saint-Priest.

La fin du PIC au 31 dé-
cembre 2023 peut entrai-
ner une baisse significative 
de notre activité en 2024 

En région AuRA, 6 centres ont développé 
des villages : Bourg-en-Bresse, Grenoble/
Pont de Claix, Romans, Saint-Etienne, 
Vénissieux et Le Puy en Velay.
De nombreux partenaires ont rejoint 
ces tiers lieux, sur des domaines divers 
et variés. Ces villages avancent à leur 
rythme en fonction de leur date de 
création. 
2 villages sont aujourd’hui labellisés « 
Village des solutions » : Vénissieux et Le 
Puy-en-Velay.
Les centres de Saint-Etienne, Bourg-
en-Bresse, Grenoble/Pont-de-Claix et 

Romans devraient être labellisés dans 
les prochains mois.
Pour les centres de Clermont/Beaumont, 
Pays de Savoie et Montluçon, des villages 
devraient voir le jour au cours de l’année 
2024.
Sur le plan économique, la direction 
n’est pas en capacité de communiquer 
un bilan chiffré.

Un « oui » aux Villages des solu-
tions, mais n’oublions pas notre 
ADN, la formation qualifiante !
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Point sur le 
management 
de proximité
Suivi des emplois avec intitulés 
de poste des salariés centre 
par centre

Actuellement sur l’ensemble 
de la région, il y a 55 cadres 
hiérarchiques dont 2 en CDD.

Ils représentent environ 10 % 
des effectifs globaux.

Á ce jour, 2 postes de cadres 
hiérarchiques sont à pourvoir et 
2 postes sont suspendus. 

Désignation des représentants de proximité
● Lyon Saint-Priest
2 candidates : Myriam VIALLET et 
Laurence LOCATELLI.
Myriam VIALLET obtient 8 voix, 
Laurence LOCATELLI obtient 5 voix.
Myriam VIALLET est élue 
représentante de proximité.

● Valence/Romans
1 candidate : Catherine PIERRO.
Catherine PIERRO obtient 13 voix.
Catherine PIERRO est élue 
représentante de proximité.
Félicitations à ces 2 nouvelles élues.

Point d'étape sur la 
restauration d'Annecy

Toujours pas de 
solution pérenne 
pour la restaura-

tion d'Annecy !

Point d'étape du SPSI site par site

● Suivi des entrées et sorties des 
CDD et des CDI des CDII et Intérim, 
mensuel, par site avec mention du 
métier
4 entrées CDI, pour 3 sorties.
Entre le 24 avril et le 22 mai il y a eu 12 
entrées CDD pour 13 sorties. 
Au mois de mai, 43 intérimaires sont 
entrés.

● Rôle et détail des missions 
temporaires des remplaçants de la 
direction Lyon-Métropole et de la 
DRHR
La direction nous indique que le 
Management de proximité reste 
inchangé. Les salariés doivent s’adresser 
à leur N+1 pour toutes demandes. 
Des relais régionaux sont mis en place 
en attendant le recrutement du nouveau 
directeur de Lyon Métropole : Olivier 
Bioulac sur les services généraux, Isabelle 
Roche sur les sujets accompagnement et 
la DRH sur le dialogue social notamment 
pour les RP.

● Tableau de suivi des lettres de 
mission en cours, par centre
Á ce jour 20 salariés sont en lettre de 
mission.

● Point de suivi des formations start 
formateur, trajectoire expert et 
formateurs conseils, combien de 
personnes sont concernées et dates 
des prochaines commissions
Á la prochaine commission du 22 juin, 
12 dossiers seront étudiés pour un 
éventuel passage en formateur expert. 
Par ailleurs, 8 formateurs passeront 
automatiquement formateur expert en 
raison de l’ancienneté de plus de 3 ans 
mais ils devront réaliser le parcours 
prévu.
Pour rappel 2 commissions par an sont 
prévues : juin et décembre 
Ces promotions sont décorrélées de la 
NAO.

RH/ Emploi

Bourg en Bresse : 
L’agglomération de grand Bourg 
a fait une offre d’acquisition par 
écrit. Elle est à l’étude par la DIA.

Annecy : Les notaires 
réciproques se sont rapprochés. 
Régularisation cadastrale de 
la bande cyclable utilisée sur 
une petite parcelle par la mairie 

depuis des années. 

Vénissieux : Une 2ème visite 
des pavillons a été réalisée par 
la mairie.

Au niveau régional, tous les 
relevés par le géomètre ont été 
faits concernant les pavillons à 
céder.

Nous demandons plus de 
stabilité dans les équipes. 
Certains postes peuvent et 
doivent être pérennisés !


